

La UJI divulga su proyecto contra la demencia  
"Músicas para la vida" - Levante Castelló - 16/05/2019

## La UJI divulga su proyecto contra la demencia «Músicas para la vida»

► La agrupación pretende favorecer la calidad de vida de las personas con alteraciones de la memoria

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ El proyecto de investigación «Músicas para la vida», coordinado por la profesora de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló Ana M. Vernia, se desplazó el pasado 9 de mayo a la residencia Hogar Virgen del Lledó de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados de Castelló, para ofrecer uno de los conciertos programados dentro de esta iniciativa que tiene como objetivo luchar contra la demencia y favorecer la calidad de vida de las personas que la sufren.

Tal como informaron fuentes de la universidad, dieciocho canciones de diferentes épocas y estilos inundaron la memoria de los participantes y fueron interpretadas de manera fluida, pero con la dificultad que supone memorizar tantas letras, ritmos, tonalidades y otras consignas musicales. Un repertorio que activó a los asistentes de esta residencia, quienes disfrutaron de sus aplausos rítmicos y sus coros improvisados. Todo un espectáculo de socialización, inclusión y activación de la memoria, objetivos que persigue este proyecto. Desde la residencia valoraron con gran estima la actuación del coro, sus objetivos y, sobre todo, los beneficios que les aportan este tipo de acciones.

Cabe señalar la colaboración de la Real Hermandad de Vete-



Actuación que tuvo lugar en la residencia Hogar Virgen del Lledó. LEVANTE-EMV

ranos de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Civil de Castelló, cuyo único fin es el voluntariado, que a través de la coordinación de José María Molés, llevó a cabo toda la gestión entre el proyecto y la residencia.

«Músicas para la vida» es un proyecto que nace de la necesidad de atender a un colectivo creciente en el mundo, como son las personas que sufren algún

tipo de demencia. Actualmente, el proyecto se desarrolla en la sede de la asociación de jubilados y pensionistas l'Alcalatén de l'Alcora, presidida por Francisco Esteban Molina, quien ha acogido con gran interés la iniciativa y apuesta por su continuidad, y también cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de la localidad.

Así, cada lunes por la tarde en esta asociación, música, palabra,

expresión corporal, psicomotricidad y emociones se combinan para luchar contra la demencia. Además, los participantes llevan sus trabajos musicales a los diferentes centros de la provincia de Castelló, como una forma más del trabajo memorístico, psicomotriz y de autoestima que llevan a cabo, no solo para ellos mismos, sino también para quienes participan como público activo.